

庁議報告事項

開催日：平成30年1月15日(月)

1 岡崎市長から

- 今朝、四国銀行旭支店のリニューアルオープン式典に出席した。新しい旭支店は、本市西部のBCP拠点となる機能を備えた店舗であり、災害発生時に必要な機能を果たしていただけると期待している。
- 上下水道局では、今後10年間の施策を取りまとめた「高知市水道事業基本計画2017(案)」を作成し、現在、パブリック・コメントを実施している。水道は、市民生活や社会経済活動に不可欠の重要なライフラインである。策定にあたっては、庁議で報告すること。
- 2月1日(木)から市長査定が始まる。部長査定での議論を踏まえて、部局内でしっかりと準備をしておくこと。
- 1月22日(月)に「第196回通常国会」が召集される。国の来年度当初予算の成立に伴い、各省における予算の箇所付けが明らかとなるので、国の動向を注視し、情報収集に努めること。

2 吉岡副市長から

- 土日の行事に参加した職員は、ご苦労様でした。
- 先週、松山市で開催された「第6回LRT都市サミット松山2017」に出席した。路面電車のLRT化に取り組む11都市が集まり、各地の取組とLRTの持つ魅力を全国に発信することができた。持続可能な都市の実現のために、集約型のまちづくりが求められる中、LRT等の都市交通整備は非常に重要である。職員にも参考にしてもらいたい。
- 今週から順次、目標管理の面談を行うので、準備をよろしく願います。

3 中澤副市長から

- 先週、北見市で開催された「第10回高知県の観光と物産展」に参加した。姉妹都市である北見市との交流を深めながら、高知の見所や特産品をPRすることができた。今年も2月10日(土)から、ひろめ市場で北見市の観光物産展である「オホーツク北見フェア」が開催される。機会があれば、お誘い合わせのうえ、参加をしてもらいたい。

4 各部局から

○ 報告事項

- ・ 高知市市政研究講演会の受講について(総務部)
- ・ 気象庁が発表する「南海トラフ地震に関連する情報(臨時)」についての講演会の開催について(防災対策部)
- ・ 「一般社団法人 日本造園建設業協会 高知県支部 設立40周年記念事業シンポジウム」の開催について(都市建設部)
- ・ 香川県で発生した高病原性鳥インフルエンザに関係した高知市の対応について(口頭：農林水産部)
- ・ 凍結による水道管の破損について(口頭：上下水道局)